

Stadtverwaltung Heitersheim
Herrn Bürgermeister Zachow

Heitersheim, den 23. November 2021

Antrag

1. Um das Gefahrenrisiko und die Belastung der Anwohner durch Verkehrslärm zu senken, soll im gesamten Verlauf der Johanniterstraße Tempo 30 gelten. Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die Voraussetzungen für die Reduktion der Höchstgeschwindigkeit zu schaffen und alle für die Umsetzung nötigen Maßnahmen zu ergreifen.

Begründung: Der Bau der geplanten Nordumfahrung wird sich nach dem Bescheid des Regierungspräsidiums gegen die Enteignungen weiter verzögern. Es ist dringend geboten die Johanniterstraße zu entlasten. Hier gilt es jetzt Maßnahmen zu ergreifen, die leicht umzusetzen sind und nur geringen finanziellen Aufwand erfordern. Sollte die Verkehrsbehörde einer baldigen Umsetzung entgegenstehen, so könnte Heitersheim als Überbrückungsmaßnahme „Freiwillig Tempo 30“ ausweisen.

ZFH Gemeinderat



Ernst Fünfgeld